



## NOTA INFORMATIVA No. 9-2011

### FORO SOBRE LIDERAZGO EN CAFICULTURA

Del 21 al 22 de julio, se llevó a cabo en Copán, Honduras, el Foro “**Desarrollo de liderazgo para la innovación, productividad y la competitividad del sector cafetalero hondureño**”; dirigido a profesionales de la investigación y extensión que laboran en los programas que realiza el IHCAFE.

El evento, fue realizado conjuntamente por PROMECAFE/IICA/IHCAFE, y tuvo el objetivo de fortalecer las capacidades de liderazgo de técnicos de la institución; proporcionando herramientas para fortalecer y mejorar los servicios de extensión que prestan en el país, adquiriendo una visión global de la innovación tecnológica y fortaleciendo sus capacidades para asumir el liderazgo en la investigación y la extensión, así como en sus interrelaciones.

La participación destacada del conferencista, Doctor Juan Calivá, Especialista en Educación y Extensión Agrícola del IICA, permitió examinar en el taller los aspectos actuales del entorno económico y social de la caficultura de Honduras; la evolución



de la transferencia e innovación tecnológica; como centrar la investigación y la extensión en valores; el liderazgo requerido para superar los retos; como desarrollar confianza en el trabajo con productores; como llegar a los productores con nuevos medios para realizar extensión; entre otros.

Los participantes calificaron de excelente el aprendizaje y resultado de este evento cuyo producto también estuvo concretado con la entrega de material escrito de utilidad para el transferencista de la institución participante.